



# 「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力を持ち、たくましく夢を追求する児童の育成」  
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

## 12月1日(日)の創立150周年記念集会まで、あと6日となりました！

昨年度8月末に創立150周年記念事業実行委員会を立ち上げてから、1年3ヶ月あまり。実行委員会の皆様や保護者の皆様、地域の皆様のご尽力のおかげで、いよいよ記念集会の本番を迎えることができます。本当にありがとうございます。

実行委員会を中心に、これまで、協賛金の募集、創立150周年を祝う横断幕や幟の作成、学校や町の歴史を残す動画の作成、記念誌の作成と進めてきましたが、記念集会は記念事業の中心です。現在橘小学校に通う子どもたちの歌やダンス、将来の夢宣言、絵や習字の作品などを広く保護者や地域の方々に見ていただき、学校の150年の歴史をお祝いするとともに、橘の子どもたちの未来を応援していただく機会にしたいと考えております。ぜひ、多くの保護者の皆様にご参加いただきたいと思います。

子どもたちは、集会に向けて毎日がんばっています。特に、子ども実行委員会メンバーである6年生は、当日の司会・運営を任されており、毎日練習に余念がありません。150周年記念劇「橘っ子物語」の練習も佳境に入ってきました。他の学年の子どもたちも、体育館のスローガンや「たちばにゃん」の掲示、絵や習字作品の準備、運動場の草抜きやパンジーの苗植え、「橘小学校のうた」や「橘っ子ソーラン」の練習等々、一人一人が自分のできることを精一杯がんばっています。できるだけ多くの保護者や地域の皆様に、子どもたちのがんばりを見ていただきたいと思えます。当日はお近くの方にもぜひお声がけをお願いします。

なお、当日は運動場で人文字による航空写真を撮影する等の関係で、学校には駐車できません。(足の不自由な方などには用意があります。)すでに案内させていただきましたが、実行委員会が用意してくださった、巡回バスをご利用ください。また、ご自身で上履きをご用意くださるようお願いいたします。

## 創立150周年記念集会に向けてがんばる子どもたち！



記念集会案内のポスターとチラシを町内に配付しました。



全児童が「わたしのたちばにゃん」を描きました。



150周年スローガンを1・2年生が書いてくれました。



4・5年生は合奏の練習をがんばっています。



当日の会場を飾るパンジーの苗植えをしました。



人文字の航空写真撮影がある運動場の草抜きをしました。



「橘小学校のうた」の練習を重ねてきました。



「橘っ子ソーラン」もステージを使って練習しました。

## 橘小学校のPTA活動が表彰されました！

今年度、橘小学校PTAがPTA活動の目的に沿って顕著な業績を上げてきたということで、阿南市PTA連合会や徳島県PTA連合会から推薦いただき、令和6年度日本PTA年次表彰を受けることとなりました。

表彰式は、11月15日(金)、ホテルニューオータニ(東京)において開催され、本年度の橘小学校PTA顧問、池〇さんが代表で参加され、多くの来賓が臨席される中、堂々と表章状を受け取っていただきました。徳島県では他に、板野郡板野南小学校が同じ表彰を受けられました。

橘小学校のPTA活動の素晴らしさが認められ、本当に誇らしく思います。保護者の皆様が「子どもたちによりよい学習環境を」と、常にご尽力いただいていることに、あらためて感謝いたします。

中学校PTA広報紙コンクール表彰式



表彰を受ける池〇顧問



立派な表章状をいただきました。

## 体育館入口のスロープを作りました！

「150周年記念集会には地域の高齢者や車椅子ユーザーも来てくださるだろう」と、自主防災会会長さんが、体育館入口の段差を解消するスロープを手作りしてくださいました。記念集会をこのような形で支えてくださり、深く感謝します。ありがとうございます。



←体育館入口の段差にぴったりです。